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Vor und nach dem Abgang von CT nach Schalke, wurde im Forum auch über eine Leihe von
Felix Platte

nach Nürnberg diskutiert. Für mich wäre das ein korrekter Deal gewesen.

Allerdings gehören auch immer zwei dazu, wie Du schon sagst.

Und jetzt kommt die Einschränkung, ich weiß natürlich nicht ob AB nachgefragt hat

und wenn er das hat, ob er die Absage bekommen hat.

Aber ungeachtet dieser Personalie mußt Du schon zugeben, daß die Transfers zw. SO4 und dem
Glubb

in den letzten Jahren immer nur in eine Richtung gehen und dass diese immer massiv zu einer
Schwächung

unseres Kaders führen und geführt haben.
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